

CAFE HAMBURGO

DE ROMAN Z. CASAS
Pastelería, Repostería, Restaurante y Cantina

Acabamos de recibir un gran surtido de Vinos y Licores finos, cremas, cacao, chicles, brandy enedictine
Chantre y brandy Martell y Génesis

Salchichón de Vich y Queso Holandés

El azote de la humanidad

—¿Me conocéis?

—Yo soy el príncipe de todas las alegrías, el compañero de todos los gozos mundanos, el mensajero de la muerte, el príncipe que gobierna el mundo.

—Yo estoy presente en todas las ceremonias, y ninguna reunión tiene lugar sin mi presencia.

—Yo fabrico los adúlteros, hago nacer en los corazones los pensamientos criminales, mancho los hogares, soy padre de los hijos sin padre, envieno la raza, traigo el envilecimiento, la depravación, los suicidios, la locura, el crimen en las formas imaginables.

—Yo acabo con las familias, yo persigo a los abuelos en los nietos, hago perder la vergüenza, la dignidad, el honor, la buena educación.

—Yo pongo un velo sobre los ojos, sobre la conciencia, y hago aparecer el crimen como venganza, la abyección por pasatiempo, la inmoralidad como entretenimiento, el adulterio como conquista galante.

—Yo he ganado más victorias que Alejandro, he unido más pueblos a mi carro que Roma, he asaltado más pueblos que Atila.

—Yo hago que los maridos se rían de la infidelidad de la esposa ajena, trabajando ¡nequicios! por la ruina de su propia esposa; por mi causa los jóvenes y los viejos se divierten haciendo epigramas contra la

moral y la religión.

—Yo hago los diputados obteniendo votos para que aumenten mi reino, que es toda la tierra.

—Yo aspiro a convertir el mundo en un hospital, en un manicomio, en un circo donde estén encerrados tigres, asnos, puercos, halcones y buitres; quiero sangre, desolación, ruina, liviandades, rencores, guerras, desesperación y blasfemias.

—Yo nazco en todas partes, conozco las frías regiones de Laponia y Siberia, las ardorosas de Egipto e Italia; yo tengo origen en el trigo, el maíz, la cebada, el jugo de la uva, la vid, la leche de yegua; mi Patria es la tierra, mis esclavos los hombres, el que me envía el príncipe del mal.

—Yo sé que me conocéis; pero no queréis nombrarme, por que todavía os resta el pudor de los hombres, ya que habéis perdido los hechos.

Yo soy....EL ALCOHOL

CATULE MENDES

La Escalera

Del tiempo en que las cosas hablaban y tenían alma, se narra la siguiente historia:

Disputaban los peldaños de una escalera portátil, y los superiores decíanle con arrogancia a los inferiores:

—No os hagáis ilusiones, no sois nuestros iguales..... Vosotros os encontráis en el fango mientras nosotros dominamos el espacio..... La jerarquía de los escalones ha existido siempre: fue introducida por la Naturaleza, y consagrada por el Tiempo... Ella es legítima e inmutable..... Es pues, inútil que os agiteis desesperándoos por alcanzar nuestro rango.... No lo conseguireis nunca.....

Un filósofo que en ese instante discurría por aquellos lugares escuchó, sin querer, la charla enfática de los escalones superiores. Sonrió..... Y, acercándose a la escalera, la tomó en sus manos y puso arriba lo que estaba abajo.

ENRIQUE HEINE

La Espiga de Oro

FABRICA DE PRODUCTOS ALIMENTICIOS

42 CLASES DE PASTAS

Económicas y nutritivas

Con una libra comen más de veinte personas.

PLATARINA—Harina pura de plátano hartón, alimento especial para niños. Lo recomiendan los médicos.

PROXIMAMENTE

Galletas Pan y Biscochos

La Fábrica dispone de cómodo, elegante e higiénico edificio Propio; Oficinas, Cali, Calle 13. — MARIANO RAMOS R.

